

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Program Peningkatan Keselamatan Lalu Lintas merupakan suatu bentuk upaya Dinas Perhubungan Kota Padang dalam meningkatkan keselamatan lalu lintas dan angkutan jalan yang berada di Kota Padang. Program ini bertujuan agar angka kecelakaan di Kota Padang dapat berkurang dan dapat di minimalisir. Namun, Program Peningkatan Keselamatan Lalu Lintas oleh Dinas Perhubungan Kota Padang belum berjalan secara efektif terlihat dari tingginya angka kecelakaan lalu lintas di tahun 2016 sampai dengan tahun 2018, dan dari hasil penelitian ditemukan bahwa dalam menjalankan Program Peningkatan Keselamatan Lalu Lintas terdapat rendahnya partisipasi dari sasaran program tersebut. Sumber daya manusia yang dimiliki oleh Dinas Perhubungan Kota Padang masih tergolong kecil karena cakupan dari sasaran yang diutamakan melebihi banyaknya pegawai dari Dinas Perhubungan Kota Padang. Sumber daya modal yang dimiliki oleh Dinas Perhubungan Kota Padang masih tergolong kecil, dikarenakan sumber daya modal untuk melakukan kegiatan ini tidak sesuai dengan anggaran yang telah ditetapkan dan sumber daya peralatan yang dibutuhkan masih belum memadai oleh Dinas Perhubungan Kota Padang. Hal lain yang menyebabkan tidak efektifnya pelaksanaan Program Peningkatan Keselamatan Lalu Lintas yang dilakukan oleh Dinas Perhubungan Kota Padang pada Tahun 2018.

6.2 Saran

1. Dinas Perhubungan Kota Padang harus memberikan sosialisasi, ajakan, himbauan dan pendidikan bahwa pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas kepada semua pihak yang menggunakan jalan maupun pihak yang tidak menggunakan jalan agar kecelakaan di Kota Padang tidak meningkat.
2. Pemerintah Kota Padang lebih meningkatkan lagi anggaran yang akan diberikan untuk instansi yang khusus melakukan pelaksanaan di bidang lalu lintas dan memberikan tambahan tugas kepada instansi lain yang tidak terkait dalam pelaksanaan lalu lintas dalam memberikan ilmu pendidikan tentang lalu lintas agar terbantunya dinas perhubungan dan keselamatan individu masyarakat yang ada di Kota Padang dalam berlalu lintas.
3. Dinas Perhubungan Kota Padang harusnya meningkatkan lagi sumber daya manusia yang ada agar kinerja dalam pelaksanaan Program Peningkatan Keselamatan Lalu Lintas di Kota Padang dapat tercapai, dikarenakan cakupan dari pelaksanaan ini lumayan besar.

